



# Les salariés de l'Assad-HAD vaccinés

Publié le 20/01/2021 à 06:25

Mis à jour le 20/01/2021 à 06:25

Les salariés de l'Assad-Had (volontaires de plus de 50 ans ou à risques) ont reçu, lundi, leur première injection contre le Covid. L'association emploie plus de 1.000 salariés en Indre-et-Loire, et selon Céline Ronce Fabre, chargée de la communication à Tours, « 201 personnes répondant aux critères spécifiques de l'Agence régionale de santé souhaitent être vaccinées. 125 l'ont été vendredi à Tours et 76 étaient volontaires sur les sites de Sainte-Maure-de-Touraine et Château-Renault où un centre provisoire a été installé dans les anciens locaux de l'Assad. »

Dans trois semaines, ces personnes pourront recevoir la deuxième dose et « dès que possible, les autres salariés pourront être vaccinés. »

CHÂTEAU-RENAULT

COMMUNES



RÉDACTION

